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　新年明けましておめでとうございます。昨年は「五ッ又まつり」をはじめ諸行事を無事且
盛大に催すことができました。これも皆さまのご協力の賜ものと厚く御礼申し上げます。
自治会長に就任して１年９ヶ月たちました。自分なりに全力投球をしてきたのですがご期待
に十分お応えできず反省しています。最近の自治会活動は、従来のような地域の親睦と要望
を実現することを主体とした活動に止まらず環境・安全・高齢化など今の社会が要求してい
る諸問題とリンクした活動を必要としています。
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  新年のご挨拶 　　会長　清水　恒雄

 五ッ又自治会だより

昨年12月２日、高階北小で行われた高階北小校区ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙ
ﾌ大会で五ｯ又の代表選手として参加された竹内 久一さん（４
区）が参加者総勢125名の中でみごと優勝の栄冠を獲得しまし
た。(写真右）

なお、本大会では三位に宮原 和男さん (10区)、五位に梅澤
多佳子さん(7区)が入賞しました。

など自治会活動は難しい課題を多く抱えています。このような状況の中で一番大きな問題は
「役員の問題」だと思っています。よく「事業は人なり」といいますが良くも悪しくも
「人」次第です。妙案はありませんが次の点を自分自身のテーマとして、課題を少しでも吸
収して調和のとれた自治会運営を進めていきたいと考えています。

【スリムな自治会運営】・・・・・必要な活動を厳選し諸団体との役割を分担する。

　《 グラウンド・ゴルフ倶楽部が大活躍 》

大毛さんは「強豪の多い大会で、私たちの日頃の練習の成果
を生かしたﾁｰﾑﾜｰｸの勝利です」と優勝の喜びを笑顔で話して
くれました。田中さん率いる五ｯ又ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ倶楽部は「最
強軍団」として今年も「向かう所敵無し」の勢いで数々の大
会でのご活躍を期待しています。

１：理事さんをはじめとする役員の負担

３：地域の活性化
２：財政面

★ 高階北小校区　グラウンド・ゴルフ大会で優勝

★遊園地が明るくなりました。12月16日（日）朝早くから30名を越える皆さんで遊園地道路側の植木
の伐採・剪定をしました。ご協力ありがとうございました。

★砂場の砂が山盛りです。12月26日（水）だいぶ少なくなっていたので砂を入れました。お山をつくっ
たりやトンネルを掘ったり楽しく遊んで下さい。

　ニューストピック　

今年は「役員改選の年」です。皆さまのご協力を切にお願い申し上げ 新年のご挨拶と致します。

《 遊園地の手入れをしました 》

★ 高階地区ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ大会で優勝

大毛 将功さん(9区)･栢森 一二さん(3区)･宮田 光江さん(3
石田 富男さん(6区)･田中 稔さん(2-2区)

11月23日、高階小学校で行われた公民会主催の高階地区ｸﾞﾗｳﾝ
ﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ大会に五ｯ又から参加した3ﾁｰﾑの内、Ｂﾁｰﾑが優勝、Ａ
ﾁｰﾑが三位となる輝かしい成績をおさめました。

★ 優勝したBﾁｰﾑの皆さん
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■　祝日特別収集は1月14日(月) 成人の日 (月･木曜日ｺｰｽ)　可燃ゴミ

新聞・段ボール・紙パック・雑誌
アルミ缶は潰して下さい
午前9時15分です。9時までに出してね。

集積場所･････ 自治会回収場所の番号掲示のある所

合わせて201,047円の回収となりました。ご協力ありがとうございました。

  広報手帳

『紙類』 →　２８日

  自治会集団資源回収日は1月２７日(日)です。
出せる物･････

回収時間･････

ごみの収集日、分別は必ずﾙｰﾙを守ってください。

　10月･11月の資源回収の報告

『不燃ごみ･有害ごみ』 → ９日

理事･役員

『びん･缶･ﾍﾟｯﾄﾎﾞﾄﾙ』 → １６日,３０日

五ッ又都会

『可燃ごみ』 → 火曜日、金曜日

　１月ごみ収集日

『その他のﾌﾟﾗｽﾁｯｸ製容器･梱包』 → 木曜日

定例理事会(自治会館)

開催･実施については各部･会までお問い合わせ下さい。　２月の予定

自治会資源回収
ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ例会(児童遊園地) 砂新田上 不老会(火) AM  8:00

理事･役員

砂新田上 不老会

定例理事会(自治会館)

(火) AM  8:00 ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ例会(児童遊園地)
第二回選考委員会(自治会館) 選考委員

(日) AM 10:00

(土) AM  8:00
ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ例会(児童遊園地)
新春餅つき会(五ｯ又の森公園)

ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ例会(児童遊園地)
砂新田上 不老会

(日) AM  9:00 環境推進委員

囲碁例会(自治会館1F) 囲碁将棋ｸﾗﾌﾞ
民謡のお稽古(自治会館2F)　　 PM  1:30

　　 PM  1:00

(火) AM  8:00
五ッ又ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ倶楽部

五ｯ又自治会

囲碁例会(自治会館1F)
ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ例会(児童遊園地)

囲碁将棋ｸﾗﾌﾞ
民謡のお稽古(自治会館2F) 五ッ又都会

「火のよぉーーじん」　　昨年の暮れに町内会の方たちと回った「夜回り」について調べ
てみました。いゃぁ　色々あるのですね。夜7時から子供会の小学生80人で回っている
所、お隣と2世帯(2人だけ)で回っている所、市長が夜回り開始の式典にくる所、朝の5
時まで1時間おきに回っている所、拍子木の音が「うるさい」との苦情でやめた所、そう
した苦情を町会長が怒鳴りつけた所、「役に立つのか･時代錯誤もはなはだしい」と市
にまで苦情を言われた所、子供たちの思い出作りに役立っている所などなど、どこの
町内会もご苦労が多い様ですね。お疲れ様でした。

★「5ﾛｰﾀﾘｰ」は1月と2月の例会はお休みします。

　一軒一灯運動　半数以上のご家庭が参加
町内を回って調査した所、点灯しているご家庭がしだいに増えてきています。今は半数以上
のご家庭のご協力のお陰でとても明るい街になりました。家の前を通ると「ﾋﾟｶｯ」と光る検知
式も多く見かけます。びっくりさせてとても良い方法ですね。これからも多くのご家庭に参加し
て頂いて犯罪の起こらない街にしましょう。一晩中点灯すると電気代も掛かりますので私の
家では玄関灯が切れた時に60Wから20Wに交換しました。この程度の明るさでも防犯には充
分と思います。今まであまりつけた事が無い玄関灯だったので切れたのも初めてでした。皆
さんのご家庭ではいかがですか。

　1月の予定 開催･実施については各部･会までお問い合わせ下さい。

　　 PM  1:00
　　 PM  1:30

(土) AM  8:00 五ッ又ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ倶楽部

ご協力
ありがとう
ございます



　『会長選考委員会』が組織されました。

本年度は19年度自治会役員の任期が終了し新しい役員の選出の時期を迎えます。
会長選出は会則によって選考委員会を組織し次期会長の選出に当たる事となっています。
自治会では昨年12月9日に『選考委員会』を組織し活動を開始した事をお知らせします。

■　選考委員会のﾒﾝﾊﾞｰ(敬称略)

■　会長に立候補を希望する方および会長候補を推薦する方は
2月24日までに選考委員に申し出てください。

（役員の任期）
第１０条　第７条（役員）に定める役員の任期は１期２年とする。
　　　　ただし地区選出の理事及び副理事については１年の任期を認める。
　　２　役員の再任は妨げないが、会長については２期４年を超えることは
　　　　できない。
　　３　補選を行う場合は、会長を除き理事会で選任することができる。
　　　　この場合の任期は前任者の残任期間とする。

（選考委員会）
第２９条　第８条（役員の選出）に定める会長選出にあたっては選考委員会を
　　　　組織する。
　　２　選考委員は副会長がこれにあたり副会長は別に選考委員として
　　　　ふさわしい者を委員に指名委嘱し選考委員会を組成する。
　　３　選考委員会は会長の選考を開始したことを、会長改選の総会の
　　　　２ヶ月前までに会員に告示する。
　　４　会長に立候補を希望する者および会長候補を推薦する者は、
　　　　選考委員会に申し出なければならない。
　　５　選考委員会は第２章（役員）の規定にもとづき、前項により申し出
　　　　のあった候補者を含め広く会員のうちより会長にふさわしい者を
　　　　選出し、その中より１名を第１３条（総会）に定める定期総会に
　　　　推薦する。

　まめ知識　『子年』

ついでに『厄年』と『数え年』のお話。　

神様が十二支の動物を決めるとき、家の門の前に来た順番に決めることにしました。牛は動きが遅いからと
真っ先に出かけ、一番に門の前につきました。しかし、門が開けられる時、牛の頭の上に乗っていた鼠が牛の
前に飛び出たので、鼠が一番になったといいます。なお、猫も十二支に入れてもらおうと準備をしていたのでし
たが、鼠が集合の日をわざと間違えて教えたので十二支に入ることができませんでした。それで今でも猫は鼠
を追いかけ回すのだそうです。鶏が猿と犬の間になったのは仲の悪い両者を仲裁していたためとか。最後尾
の１３番目だったために十二支に入れなかったイタチは、かわいそうに思った神様が、毎月の最初の日を「つ
いたち」と呼ぶことにしたとか…。１３番目の動物はカエルやシカであったという話もあるそうです。

『漢書』律暦志によると「子」は「孳」（し：「ふえる」の意味）で、新しい生命が種子の中に萌（きざ）し始
める状態を表しているとされています。後に、覚え易くするために動物の鼠が割り当てられたそうで
す。俗説では、次のような話が伝わっているのでお子さんにお話するのも良い機会ではないでしょう
か。

一般的には数え年で男性は25歳、42歳、61歳。女性は19歳、33歳、37歳です。中でも男性の42歳と女性の33
歳は「大厄」といい、その前後の年齢を「前厄」「後厄」といいます。ちなみに「数え年」ですが、生まれた年が一
歳、お正月を迎える毎に1つずつ加えます。12月31日に生まれた赤ちゃんは正月で2歳、1月1日生まれの赤
ちゃんは生まれた時が1歳で来年の正月で2歳ということです。もちろん神社への七五三のお参りとか長寿の
お祝いなどはこの数え年で行います。正月にも旧暦の正月と言う説もありますが今は少ないようです。

参考資料　(五ｯ又自治会会則から)

亀村　昌道、　都甲　徳一、　柏　　順一、　竹野　幸子
副会長会で推薦され委員を委嘱された方々

19年度副会長
前田　重明、　松本  弘子、　佐藤　　亮



1, 毎月1回の散策
2, 春、秋の2回 地域外のﾊｲｷﾝｸﾞ
3, 一泊旅行 又は 日帰り旅行
4, ｶﾗｵｹの集い
5, 敬老の日のお祝い
6, 奉仕活動 (公園の草取り等)
7, ﾊﾞｰﾍﾞｷｭｰ大会
8, 年間を通じてｸﾞﾗｳﾝﾄﾞｺﾞﾙﾌの練習及び大会出場
9, 市老連主催の趣味の作品展･芸能祭･囲碁将棋大会･運動会等に参加
10, 新年会 (五ｯ又親和会及び高階支部主催に参加)
11, 毎週土曜日の午後に囲碁 (自治会館)、その他随時計画しています。

■ 皆様の入会をお待ちしています。お近くの会員までご連絡ください。

前田　重明 ２４４－２３８１ 高橋　平司 ２４５－０９４０
村山　留治 ２４２－０９２２ 竹野　幸子 ２４３－９８８２
町田　とく ２４５－０７５７ 伊坪千代美 ２４４－９７６２
柏　　順一 ２４２－９７０７ 村上　和吉 ２４６－０９６５
田中　　稔 ２４３－８７２２ 柿添　光男 ２４２－５６３９
塚崎　高吉 ２４３－４６１３ 新井　道雄 ２４４－４２７０
梅澤　武男 ２４４－７７１０

　新春 餅つき大会　　　1月20日(日) AM10:00～　森の公園

餅つきﾌｧﾝの皆様、大変お待たせしました。昨年はﾉﾛｳｨﾙｽのお陰
で中止となりましたが今年は万全を期して行なう事となりまし
た。20キロほどのもち米(100人から150人分)を予定していま
す。餅つきをしてみたい元気なお子さんと威勢の良いお父さん
たちは早めに集合してください。当日は「トン汁(100人分)」の
ｻｰﾋﾞｽも計画しててます。もちろんお酒も用意していますのでご
家族揃ってお出かけください。会場となる「森の公園」には駐
車場がありませんので自転車･徒歩でおこしください。なお、お
酒を飲んで自転車に乗る事はやめましょう。

「こども山車」集合写真掲示のお知らせ
昨年、こども会などで回覧しました行事写真の販売が終了しました。祭りの山車に参加さ
れた未就学のたくさんのお子さん達も集合写真に写っています。しばらくの間、自治会館
に掲示しておきます。土曜日と日曜日は会館が開いていますので是非ご覧になってくださ
い。随行の役員さん、にこにこ顔のお子さんとお母さんの写真を記念にどうぞ。

12月18日(火)夜8時30分頃、23区にお住まいの女子高生(2年)がひったくりに遭いました。
場所は砂新田393番地(旧久住薬局の近くの林あたり）の路上で犯人は自転車に乗った若い
男性。被害は学生鞄と現金が少々で幸い怪我はありませんでした。五ッ又地域近隣では車
上荒らしやチカンなどが数多く発生していますので皆さんも十分に注意してください。

　砂新田地区で自転車による引ったくりが発生

親和会は五ｯ又自治会地域に住んでいる、原則60歳以上(60歳以下でも可)のｼﾙﾊﾞｰで構成す
る仲間の会です。現在仲間は約90人です。仲間同士が親睦を深め、助け合い、健康推進の
ための運動、さらに地域に少しでもお役に立てるために努めております。
■ 主なもの


